

---

## Seat steuert auf Rekordergebnisse zu

Nach dem Verlust im Vorjahr steuert Seat auf ein Rekordjahr zu. Für die ersten neun Monate meldet das spanische Unternehmen einen Betriebsgewinn von 510 Millionen Euro und eine Absatzsteigerung um 34 Prozent auf 391.800 Autos. Das sind 100.000 mehr als im Vergleichszeitraum 2022 und bereits mehr als im gesamten Vorjahr. Dazu trug Cupra mit rund 170.000 Einheiten und einem Plus von 55,1 Prozent bei, von denen fast ein Drittel nach Deutschland als Hauptmarkt gingen. Aber auch die Kernmarke legte bei den Fahrzeugauslieferungen um fast 22 Prozent zu. Die beliebtesten Modelle sind der Cupra Formentor und der Seat Arona.

Der Umsatz des Unternehmens stieg in den ersten neun Monaten des Jahres um 38,6 Prozent auf 10,837 Milliarden Euro und markiert damit den höchsten Wert in der Geschichte des spanischen Automobilherstellers. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Seat-Stammsitz in Martorell.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Seat



Cupra Formentor VZ, Sondermodell „Tribe Edition“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Seat



Seat Arona 1.5 TSI FR.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Michael Kirchberger

---